

2024-08-13

## Alessandra Rojo advierte intención de anular elección en Cuauhtémoc

Autor: Fernanda Rangel

Género: Nota Informativa

<https://lasillarota.com/metropoli/2024/8/13/alessandra-rojo-advierte-intencion-de-anular-eleccion-en-cuauhtemoc-496960.html>

La alcaldesa electa de Cuauhtémoc en la Ciudad de México, Alessandra Rojo, alertó que el intento de anular la elección que ella ganó, aún permanece. La acusación es violencia política de género, la cual es señalada por la ex candidata de Morena, Caty Monreal.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

En la sede del Instituto Nacional Electoral (INE), Rojo de la Vega acusó que magistrados del Tribunal Electoral de la Ciudad de México están coludidos con la familia Monreal, y son quienes no quitan el dedo del renglón para que la elección se anule.

Pero no existe fundamento, manifestó Alessandra Rojo. Y es que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México busca revivir quejas que fueron desechadas en una sesión de julio pasado.

"Yo no ejercí violencia política en su contra y no hay un solo elemento para que anulen la elección", afirmó Alessandra Rojo de la Vega.

¿Una denuncia puede echar atrás la victoria?

De acuerdo con Rojo de la Vega, los magistrados del Tribunal capitalino, Armando Ambriz y Osiris Vázquez, ordenaron "doble vez un recuento ilegal" que según la candidata electa "no tenía fundamento alguno".

A lo largo de las campañas el equipo de la candidata electa interpuso 170 denuncias ante en el INE en contra de Caty Monreal, mientras que ella colocó 18.

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE LA SILLA ROTA DE GOOGLE NEWS

"Todavía quedan ciertas instancias que pueden afectar a que efectivamente llegue a que sea la alcaldesa de Cuauhtémoc", agregó Paulina Amozurrutia Navarro de la asociación Educación con Rumbo/Unión Mujer.

La misma Alessandra afirmó que la anulación o no de su candidatura se decidirá el 30 de agosto, cuando el pleno del TEPJF sesione. Ante esto la candidata afirmó: "yo les podría apostar que van a anular la elección".

"Lo digo fuerte y claro: el Tribunal Electoral de la ciudad de México, por medio de su presidente magistrado, Armand Ambriz y su cómplice Osiris (Vázquez) van a intentar anular la elección argumentando violencia política de género, que es el último recurso que les queda para poderse robar a la mala lo que no pudieron ganar por la buena", afirmó Rojo de la Vega.